

ABSTRAK

Jihan Kautsar (1201040081) 2024: “Penerapan Program Terapi kejiwaan Dalam Penanganan Orang Dengan Gangguan Jiwa (ODGJ) (Studi Penelitian di Rehabilitasi Jiwa Rumah Terapi Khalifa Kecamatan Tambun Kabupaten Bekasi)”

Permasalahan gangguan jiwa sering terjadi di masyarakat menyebabkan terganggunya fungsi sosial penderita di lingkungan masyarakat. Berbagai faktor biologis psikologis dan sosial menyebabkan gangguan jiwa menjadi sulit disembuhkan. Rehabilitasi gangguan jiwa merupakan suatu pendekatan untuk membantu orang dengan gangguan jiwa (ODGJ) agar menjadikannya pulih dan menjadi lebih mandiri dalam kesehariannya. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui proses dari program kejiwaan yang menggabungkan terapi thibbun nabawi, psikoterapi, obat medis psikiater, dan pemenuhan Rohani dengan kegiatan spiritualitas. Dan juga untuk mengetahui peran Lembaga rumah terapi khalifa dalam Upaya mengebalikan keberfungsian Orang dengan Gangguan Jiwa (ODGJ).

Penelitian ini menggunakan teori Alfred Adler Teori individu psikologi menekankan pada potensi manusia untuk berkembang dan mengatasi kesulitan. Konsep minat sosial dan tujuan hidup dalam teori Adler sangat relevan dengan tujuan rehabilitasi yaitu membantu individu mencapai potensi penuh mereka dan berkontribusi pada masyarakat. Untuk terapi menurut J.P Chaplin Terapi adalah upaya pengobatan yang ditujukan untuk penyembuhan kondisi psikologis.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun sumber data yang terdiri dari data primer dan data sekunder, kemudian data tersebut di analisis dengan menggunakan cara pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan kesimpulan.

Dari hasil penelitian dapat ditarik Kesimpulan bahwa Program terapi kejiwaan didalamnya terdapat penggabungan antara terapi thibbun Nabawi dengan Dr psikiater dan psikologi lalu dalam kesehariannya dipenuhi dengan kegiatan spiritualitas untuk memenuhi rohani. Dalam dignosanya terbagi menjadi dua yaitu diagnosa umum dengan metode ruqyah dan diagnosa lanjutan dengan psikolog atau Dr psikiater. Peran rehabilitasi jiwa khalifa terdapat penanganan medis yaitu bekerja sama dengan Dr psikiater, lalu terapi psikologis dengan psikoterapi dan terapi thibbun Nabawi yang memberikan relaksasi, kemudian rehabilitasi sosial, penguatan spiritualitas untuk mengembalikan arah dan tujuan dan harapan hidup pasien. kemudian dukungan keluarga dengan memberikan sosialisasi kepada keluarga pasien.

Kata kunci: Rehabilitasi jiwa, Psikoterapi, Thibbun Nabawi